
Le passé composé  
 

• Pour raconter ce que l’on a déjà fait, des événements passés et terminés, on peut 
utiliser le passé composé. 

La semaine dernière, j’ai été malade. Cécile et Alex sont partis à Venise. 
 

• Un verbe conjugué au passé composé est formé de deux parties : 

=>l’auxiliaire « être » ou « avoir » : Quand on conjugue un verbe au passé composé, il faut 
trouver l’auxiliaire qui convient : être ou avoir. 
Jouer : Il a joué au foot. =>  auxiliaire avoir 
Arriver : Il est arrivé en avance. => auxiliaire être 

=>Le participe passé : Pour les verbes du 1er groupe, on prend l’infinitif du verbe et on 
remplace la terminaison « er » par « é » (joué, chanté, arrivé …). 

Être 
J'ai été 

Tu as été 
Il a été 

Nous avons été 
Vous avez été 
Elles ont été 

Ranger 
J'ai rangé 

Tu as rangé 
Elle a rangé 

Nous avons rangé 
Vous avez rangé 

Ils ont rangé
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